

# PHOTOS. Les îles s'exposent sur Milliau

Milliau et Molène s'affichent en grand sur le chemin d'accès aux gîtes de Milliau et sous l'appentis. Dix photos des deux îles, prises en drone et signées Yannick Aussedat, sont visibles jusqu'au 30 septembre.

C'est une suite du partenariat avec la mairie et de l'exposition



Yannick Aussedat présente et vend ses photos dans la salle d'exposition de Milliau.

Treb'en l'air qui s'est tenue sur la promenade de Tresmeur au printemps. « Si vous voulez voir Molène au plus près, allez sur Milliau », commente avec un brin d'humour Yannick Aussedat, vidéaste et télépilote professionnel de drone. Sa vidéos sur l'île Milliau est à retrouver sur [www.youtube.com/watch?v=50xee0nEO9M&t=1s](https://www.youtube.com/watch?v=50xee0nEO9M&t=1s).

## Des vues imprenables de la côte

Dans la salle d'exposition, à côté des gîtes de Milliau, Yannick Aussedat présente et vend une dizaine de clichés, pris en drone également. Cette fois, il explore la côte un peu plus loin, telle la Côte des Ajoncs et au-delà.

Le photographe invite « à voyager à travers une collection locale entre terre, mer, vents et marées ». Et de préciser :



Milliau et sa passe vue du ciel exposée sur l'île même.

« J'utilise le drone quand il n'y a pas trop de monde pour ne pas déranger les gens. »

Les photos sont imprimées sur un support aluminium et dans

un format légèrement réduit.

■ Infos: [reperedelouest.com](http://reperedelouest.com) ou au 06 21 18 11 89 ou par mail: [bonjour@reperedelouest.com](mailto:bonjour@reperedelouest.com)